
Da in den **Protokollen der Gemeinderatssitzungen** nur **Beschlüsse** dokumentiert werden, ist es uns ein Anliegen, Sie eingehender zu informieren. Die **Diskussionen und Anfragebeantwortungen** kennen nur diejenigen, die den Sitzungen als Besucher beiwohnen.

Mit dieser Aussendung informieren wir nun auch über die Diskussionen und Anfragebeantwortungen.

Es ist dies kein Protokoll, sondern eine Auflistung aus dem Gedächtnis!

In der

Gemeinderatssitzung vom 24.10.2023

wurden folgende Dinge besprochen bzw. beschlossen:

- Das **Förderansuchen des ÖKB Großharras-Diepolz** wurde genehmigt.
- Der Grundsatzbeschluss zum **Neubau eines Gemeindeamtes** wurde **einstimmig aufgehoben**.
- Der **Initiativantrag gegen den Neubau eines Gemeindeamtes** wurde von DI Adolf Schmid als Zustellungsberechtigten zurückgezogen, da das im Antrag formulierte Begehren durch die Aufhebung des oben genannten Grundsatzbeschlusses vollständig erfüllt ist. Einer etwaigen Volksbefragung fehlt damit die Grundlage!

Kommentar zum Gemeindeamt: Nach einer langen Planungsphase mit Ausgaben von mehr als € 100.000, nach der Einstellung der Renovierung des alten Gemeindeamts, nach dem „Verschenken“ des alten Gemeindeamtes an die WET und nach der unüberlegten Idee eines Neubaus auf der „grünen Wiese“ steht das Projekt „Gemeindeamt“ wieder ganz am Anfang. Es wird – einmal mehr – ein Standort gesucht...

Wir hoffen, mit dieser Aussendung interessante Informationen transportiert zu haben und freuen uns darauf, dass Sie bei der nächsten Gemeinderatssitzung zuhören kommen oder dass Sie an unserem Stammtisch „**Red ma MITanaund**“ teilnehmen.

Die SPÖ-Mandatäre

SPÖ 